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+++ ADEMÁS

+++ También

Entrega de diplomas a 
alumnos de UTHGRA

DEL CICLO LECTIVO 2022

Se entregaron 200 diplomas a alumnos y alumnas 
graduados de 19 cursos realizados por la Unión de 
Trabajadores del Turismo, Hoteleros y Gastronó-
micos de la República Argentina (UTHGRA) en el 
Centro de Formación Profesional de Berazategui y 
el Anexo de Quilmes. El intendente Juan José Mussi 
participó en el acto realizado en el Complejo Cultural 
Municipal La Calle (148 y 18 A). Página 4

Nuevo 
equipamiento 
para la red 
odontológica
A través del Gobierno nacional, 
se entregaron cuatro nuevos 
sillones odontológicos que se 
utilizarán en diferentes Centros 
de Salud de Berazategui. El 
intendente Juan José Mussi 
recorrió el Centro Odontológico 
Municipal (Av. 14 e/ 131 y 
132), donde se instalaron dos de 
los nuevos equipamientos. Lo 
acompañó el subsecretario de 
Asuntos Políticos de la Nación, 
Nicolás Ritacco y el secretario 
local de Salud Pública e Higie-
ne, Pablo Costa. Página 12

PARA EL CENTRO 
ODONTOLÓGICO MUNICIPAL 
Y LOS CAPS Nº 13 Y 14

MURALES
El diputado provincial 
justicialista, (MC) Mario 
Giacobbe indicó que no esta 
“desaparecido de los medios” 
y que “nunca dejó de militar”, 
pero esta “muy lejos” de 
querer presentarse “a las 
próximas elecciones” .

PÁGINA  7

NADDAF
Por la “Causa Vialidad”,  el 
Tribunal condenó a Cristina 
Kirchner a 6 años de prisión e 
inhabilitación perpetua para 
ejercer cargos públicos. Y esa 
situación trajo múltiples opiniones, 
entre ellas la del presidente 
del Comité de la UCR.

PÁGINA 10

GENEIRO
Tras una reunión en el 
Consejo Federal de 
Inversiones los dirigentes 
sindicales reunidos con un 
grupo de gobernadores 
llamaron a “recuperar el 
peronismo” y pidieron 
“armar una mesa de poder”

PÁGINA 9

En una jornada histórica, se 
inauguró la remodelación a 
nueva de la pileta de natación 
del Club Municipal Malte-
ría Hudson (Av. Bemberg y 
158) que fue recuperada por el 
Municipio con inversión del 
Gobierno nacional. El acto fue 
encabezado por el intenden-
te de Berazategui, Juan José 
Mussi y por el ministro de Tu-
rismo y Deportes de la nación, 
Matías. Página 2

El presidente Alberto Fernández 
y el intendente de Berazategui, 
Juan José Mussi, inauguraron la 
repavimentación de la calle 163 
(entre 63 y 83), en la localidad de 
Hudson. El objetivo de esta obra 
-financiada por el Gobierno na-
cional- es mejorar la circulación 
peatonal y vehicular, además de 
facilitar el acceso a la Escuela 
Primaria Rural Nº 11 y a los 
productores rurales de la zona. 
Esta iniciativa se enmarca en el 
programa Ejes de Conectividad 
Urbana, que se propone garan-
tizar el acceso a servicios básicos 
e impulsar la conectividad de los 
diferentes barrios. Página 5

Alberto Fernández y Juan José Mussi dejaron 
inaugurada la repavimentación de la calle 163

VISITA DEL PRESIDENTE A BERAZATEGUI

LAMMENS Y MUSSI RECORRIERON LAS NUEVAS INSTALACIONES

La pileta del club Maltería Hudson quedó remodelada
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Los hospitales interzona-
les tienen una capacidad 
de más de 300 camas y su 

equipamiento permite cumplir 
cualquier acción de atención mé-
dica. De esta manera, su área de 
influencia supera al de un estable-
cimiento zonal o regional, llegan-
do a ser de influencia provincial.

Al respecto, el ministro Kre-
plak expresó: “Este Hospital está 
dando un paso importante en su 
historia, ya que pasará a ser ‘In-
terzonal General de Agudos’, el 
máximo rango de importancia y 

responsabilidad dentro del siste-
ma de Salud. Tendrá más trabaja-
dores, mejor tecnología, nuevas 
áreas y nuevos desafíos para llevar 
adelante. A su vez, cada uno de 
los trabajadores y trabajadoras del 
Evita Pueblo ascenderá un escalón 
en la jerarquía dentro de la carre-
ra hospitalaria de la provincia de 
Buenos Aires”.

Por su parte, el intendente 
Mussi remarcó: “Este es un re-
conocimiento al trabajo que han 
desarrollado todos los trabajado-
res y trabajadoras del Hospital 

y lo agradecemos al gobernador 
bonaerense, Axel Kicillof, y al 
Ministro. Esto va a ser muy fa-

vorable, ya que podremos brindar 
servicios de mayor complejidad 
a la población. Además, hubo un 
reconocimiento mayor y fue para 
el Hospital Evita Pueblo, ya que 
fue declarado Interzonal. Es un día 
muy especial para Berazategui. Es 
importante, porque el Hospital pú-
blico iguala, le da la posibilidad de 
ser atendida de la misma manera a 
toda la población”. Y agregó: “Tu-
vimos 4 años muy difíciles para 
el Hospital de Berazategui. Pero 
luego vino otro Gobierno y nos 
dio respuesta inmediata. Aquí te-
nemos calefacción, agua caliente, 
estamos renovando los sanitarios, 
no faltaron las camas durante la 
pandemia. Este Hospital es, fue y 
será un orgullo para Berazategui. 

La salud pública es fundamental”.
En tanto, el Dr. Marini resaltó 

que “al Dr. Mussi y a mí nos une, en-
tre otras cosas, que ambos queremos 
lo mismo: que el Hospital crezca y 
cada día atienda mejor. Hacía dos 
años que veníamos trabajando para 
que el Evita Pueblo llegue a la máxi-
ma categoría. Esto se verá reflejado 
en más personal de salud, además de 
mejor equipamiento y tecnología, 
todas las condiciones para brindar 
un mejor servicio”.

Cierre de las 
Jornadas Científicas 
de Gestión y 
Participación 2022

Asimismo, durante el encuen-
tro se realizó el cierre de las Jor-
nadas Científicas de Gestión y 
Participación 2022 en el Hospital 
Evita Pueblo, con la participación, 
además, del rector de la Univer-
sidad Nacional Arturo Jauretche 
(UNAJ), Arnaldo Medina; Direc-
tores de Hospitales de la región; 
becarios del Plan Buenos Aires 
Vacunate, integrantes del Gabinete 
Municipal, vecinos y vecinas.

El Hospital Evita Pueblo pasará a ser Interzonal
Se firmó el acta de inicio del proceso de jerarquización 
de las estructuras del Evita Pueblo de Berazategui, 
para ser recategorizado como hospital interzonal. 
El acto fue encabezado por el ministro provincial de 
Salud, Nicolás Kreplak; el intendente Juan José Mussi; 
el director del establecimiento, Dr. Juan Marini; y la 
directora ejecutiva de PAMI, Luana Volnovich.

EL ANUNCIO FUE REALIZADO POR EL MINISTRO DE SALUD DE LA PROVINCIA, ACOMPAÑADO POR EL INTENDENTE MUSSI
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Las obras se realizaron con 
fondos del Ministerio de 
Turismo y Deportes de 

la Nación, a través del Programa 
Clubes en Obra. Consistieron en la 
reconstrucción de la antigua pileta 
y la construcción del edificio ane-
xo con vestuarios, un espacio ad-
ministrativo y salas de máquinas 
para el mantenimiento del lugar.

Durante la jornada, el ministro 
Lammens, afirmó: “Les doy las 
gracias por recibirnos, es imposi-
ble no emocionarse. Los que cre-
cimos en un Club sabemos lo que 
esto significa. El Club iguala, tal 
como la Educación Pública. Es-
tos espacios reúnen a las familias 
y hacen a Argentina potencia en 
deportes. Nuestro país tuvo go-
biernos que hicieron del deporte 
una política pública y recuperaron 
sus lugares para que los vecinos y 
vecinas puedan tener instalacio-
nes de nivel como estas. En estos 
espacios cuidan a nuestros hijos. 
Tienen un Intendente que pelea 
mucho por los vecinos de Bera-
zategui. Estar acá es una alegría 
enorme”.

Por su parte, el intenden-
te Mussi expresó “Agradezco 
al ministro Matías Lammens; 
al subsecretario Sergio Palma, 
quien estuvo permanentemente 
dándonos una mano; y traslado 
mi gratitud al presidente de la 
Nación, Dr. Alberto Fernández, 
quien  posibilitó que estuvieran 
disponibles los recursos para 
poder concretar esta obra. Recu-
peramos este espacio que era co-
mún a todos nosotros, esta pileta 
era un lugar de encuentro. Este 
Club significó algo fundamental, 
y lo recuperamos de la mano de 
la sensibilidad de un Gobierno 

que quiere hacer estas cosas para 
la gente. Este es un lugar abierto 
a todos los sectores de la socie-
dad. Estoy emocionado. Agra-
dezco infinitamente, no hubiera 
sido posible sin el apoyo del Go-
bierno Nacional.”

En tanto, María Laura Lacava 
remarcó: “Agradezco al Ministro 
de todo corazón. La historia de 
este Club es la historia de muchos 
de nosotros. Teníamos pendiente 
recuperar la  pileta y este es un día 
de fiesta. Pero no es casualidad, 
son 35 años de un Gobierno local 
que construyó la historia de Bera-
zategui con actos de amor. Esto es 
recuperar el corazón de Hudson”.

Durante la jornada, los veci-
nos y vecinas que asisten al Club 
expusieron demostraciones de 
las actividades deportivas que 

allí se desarrollan.
La pileta se encuentra en el 

histórico Club Maltería Hudson 
recuperado de manos privadas 
el 8 de diciembre de 2009 por la 
gestión municipal de Juan José 
Mussi para toda la comunidad. 
Había estado cerrado por 14 años 
y su estado era de total abando-
no. En marzo de 2012 comenzó 
a funcionar la Escuelita de Fútbol 
Infantil y para agosto de ese año 
se inauguran los nuevos vestuarios 

y el quincho remodelado. En junio 
de 2014 se inauguró la cancha de 
césped sintético de fútbol 11 que 
cuenta con medidas profesionales 
avaladas por la FIFA, siendo una 
de las cuatro que se encuentran en 

el país junto con la de Boca, River 
y Lanús. 

En la actualidad se realizan 
alrededor de 530 actividades de-
portivas destinadas a los vecinos 
desde los 4 años.

En una jornada histórica, se inauguró la remodelación a 
nueva de la pileta de natación del Club Municipal Mal-
tería Hudson (Av. Bemberg y 158) que fue recuperada 
por el Municipio con inversión del Gobierno nacional. 
El acto fue encabezado por el intendente de Berazategui, 
Juan José Mussi y por el ministro de Turismo y Depor-
tes de la nación, Matías Lammens. También partici-
paron el subsecretario de Infraestructura Deportiva y 
Competencias Nacionales, Sergio Palma; y la secretaria 
de Desarrollo Social y Comunitario, Recreación, Turis-
mo y Deportes local, María Laura Lacava.

LAMMENS Y MUSSI RECORRIERON LAS NUEVAS INSTALACIONES

La pileta del club Maltería Hudson quedó remodelada
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“Felicitaciones a todos los que 
hoy reciben este diploma. La 
mayoría son de Berazategui 

y eso me hace sentir todavía más 
orgulloso de estar aquí. Tenemos 
vecinos y vecinas con una enorme 
avidez por aprender, tenemos cur-
sos que son posibles cuando hay 
alguien que propone y alguien que 
acepta. Estamos en una sociedad 
muy competitiva en algo muy per-
sonal, que es el trabajo, y para el 
cual hay que capacitarse. No tengo 
ninguna duda de la calidad de los 
cursos que se dictan en este Centro 
de Formación Profesional. Conoz-
co el compromiso y dedicación 
de Tito Geneiro. Les pido que no 
aflojen y sigan creciendo. El mejor 
plan es trabajar”, destacó Mussi.

Por su parte, el secretario de 
Capacitación y Formación Pro-
fesional de UTHGRA, Argentino 
Geneiro, afirmó: “Por año, en solo 
una de nuestras escuelas, capa-
citamos a más de 1500 alumnos 
en todos los roles de la actividad: 
salón, mozo y camarera, cocina, 
gobernanta, mucama, recepcio-
nista, conserjes, todos con títulos 
oficiales y excelentes programas 
y docentes. En nuestro sindicato 
tenemos 56 escuelas de formación 
profesional”. Y sumó: “Hoy reci-
ben un certificado que los habilita 
como profesionales en los roles de 
nuestra actividad, que es extraor-
dinaria, hermosa y apasionante, 

aunque difícil. Este es un trabajo 
de relación humana. Agradezco 
a todo el equipo de docentes su 
compromiso de más de 16 años 
entregando herramientas a cien-
tos de alumnos que después van 
teniendo la posibilidad de trabajar. 

Agradezco a los estudiantes y sus 
familias”.

Al finalizar la entrega, los 
alumnos y alumnas de los dife-
rentes cursos brindaron un ágape 
donde dispusieron sus propias ela-
boraciones.

Se entregaron 200 diplomas a alumnos y alumnas graduados de 19 cursos reali-
zados por la Unión de Trabajadores del Turismo, Hoteleros y Gastronómicos de la 
República Argentina (UTHGRA) en el Centro de Formación Profesional de Bera-
zategui y el Anexo de Quilmes. El intendente Juan José Mussi participó en el acto 
realizado en el Complejo Cultural Municipal La Calle (148 y 18 A).

Entrega de diplomas a alumnos de UTHGRA
DEL CICLO LECTIVO 2022
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de Fomento “Pueblo Nuevo”, de 
Guillermo Hudson.

Estos trabajos se realizaron 
con fondos del Gobierno nacional 
y fueron gestionados a través del 
intendente Juan José Mussi. Po-
sibilitaron la generación de 107 
empleos directos y permitirán me-
jorar la seguridad vial y la accesi-
bilidad peatonal y vehicular, tanto 
para la comunidad como para los 
sectores productivos de la zona, 

además de facilitar el acceso a la 
Escuela Primaria Rural Nº 11.

La obra implicó la reconstruc-
ción de este tramo de la calle 163 
en hormigón con cordón cuneta y 
desagües. Se construyeron, ade-
más, veredas y refugios para pa-
radas de colectivo y se cambiaron 
las luminarias en el sector.

Esta intervención beneficiará a 
más de 5000 personas y se realizó 
en una traza de 2,5 kilómetros.

BERAZATEGUI

Tras la recorrida de los nue-
vos pavimentos, Alberto 
Fernández destacó: “La Se-

lección nos ha enseñado cómo el 
esfuerzo, el trabajar en equipo, el 
planificar, puede darnos tantas ale-
grías. Esa debe ser nuestra inspi-
ración para construir la utopía del 
presente. La utopía del presente es 
un país igualitario, un país con jus-
ticia social donde no tengamos que 
festejar que después de muchos 
años tenga pavimento esta calle y 
tenga luces”.

“Unidos podemos avanzar, 

trabajando juntos podemos avan-
zar. La voluntad mueve montañas. 
Tengamos la voluntad de tener un 
mejor país, un país más igualita-
rio”, concluyó el Mandatario.

Asimismo, Mussi celebró esta 
obra tan necesaria en la localidad 
y declaró: “Estamos disfrutando 
de este pavimento, de la presencia 
de nuestro presidente Alberto Fer-
nández; y de nuestro Ministro de 
Obras Públicas. Nuestra gente es 
todo agradecimiento por esta obra 
que teníamos planificada hace mu-
chos años y que ahora llega de la 

mano de un Gobierno Nacional y 
Popular y de un presidente como 
Alberto Fernández”.

Asistieron también el ministro 
de Obras Públicas de la Nación, 
Gabriel Katopodis; y el secreta-
rio de Obras Públicas local, Car-
los Balor. Estuvieron presentes en 
el acto el secretario General de la 
Presidencia, Julio Vitobello, y la 
portavoz de la Presidencia, Ga-
briela Cerruti. Previo al acto inau-
gural, el Presidente junto al Minis-
tro y al Intendente hicieron entrega 
de pelotas de fútbol a la Sociedad 

El presidente Alberto Fernández y el intendente de Berazategui, Juan José Mussi, 
inauguraron la repavimentación de la calle 163 (entre 63 y 83), en la localidad de 
Hudson. El objetivo de esta obra -financiada por el Gobierno nacional- es mejorar la 
circulación peatonal y vehicular, además de facilitar el acceso a la Escuela Primaria 
Rural Nº 11 y a los productores rurales de la zona. Esta iniciativa se enmarca en el 
programa Ejes de Conectividad Urbana, que se propone garantizar el acceso a servi-
cios básicos e impulsar la conectividad de los diferentes barrios.

Alberto Fernández y Mussi inauguraron la repavimentación de la calle 163
VISITA DEL PRESIDENTE A BERAZATEGUI
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En el Boulevard Islas Mal-
vinas y en la plazoleta ubi-
cada en Av. Sabin e/ 263 y 

262 A, la Secretaría de Gobierno 
del Municipio trabajó en la colo-
cación de equipamiento aeróbico, 
mesas, bancos, canteros con flores 
y arcos de fútbol. Se realizaron ta-
reas de parquización y se pintaron 
y repararon los juegos infantiles. 
En tanto, en la Plazoleta Rogelio 

Carranza se construyó una cancha 
de tejo; se repararon los juegos in-
fantiles y el playón deportivo, y se 
sumó equipamiento aeróbico. Este 
espacio lleva el nombre de un ve-
cino sumamente estimado por la 
comunidad local y fallecido recien-
temente, hijo de uno de los funda-
dores de la Sociedad de Fomento 
Carlos Tomás Sourigues e integran-
te activo de la organización.

“Para mí es una alegría ver así 
este lugar, especialmente al estar 
acompañado por los ciudadanos, 
y más aún cuando el espacio lleva 
el nombre de un vecino que hizo 
bien a los demás. Este lugar quedó 
hermoso, tenemos que cuidarlo. 
Felicito a todo el barrio y a los tra-
bajadores municipales que lo hi-
cieron posible”, expresó Mussi. Y 
destacó: “Cuando el Estado muni-
cipal está presente, estas cosas se 
pueden hacer en este Berazategui 
donde tuve la suerte de nacer y al 
que amamos cada vez más”.

En representación del barrio, 
Reyna Tevez -delegada de la lo-
calidad de Sourigues- agradeció 
a “vecinos, vecinas y autoridades 
municipales. Hoy tuvimos el pri-
vilegio de que el Dr. Mussi visite 
nuestras plazas y el boulevard, que 
ahora son hermosos parques para 
los chiquitos y sus padres, con 
sombra, mesas y bancos”.

Asimismo, durante el emotivo 
acto, Débora Carranza (hija de Ro-
gelio) afirmó: “Mi madre y yo les 
agradecemos que la plazoleta lleve 
el nombre de mi padre. Es un pri-
vilegio este reconocimiento que le 
han otorgado. Él amaba el barrio 
y siempre anhelaba su bien. Un 
especial agradecimiento a nues-
tro querido Intendente por per-
mitir que todo Berazategui tenga 
espacios donde todos los vecinos 
podamos disfrutar de actividades 
recreativas al aire libre”.

BERAZATEGUI

Se pusieron en valor tres espacios verdes en la localidad de Sourigues: el Boule-
vard Islas Malvinas (calle 263 y 219 e/ Av. Vergara y Sabin); la Plazoleta ubicada 
en Av. Sabin e/ 263 y 262 A; y la Plazoleta Rogelio Carranza (Av. Sabin e/ 259 y 
260). El intendente Juan José Mussi, junto a vecinos, recorrió estos espacios donde 
se concretaron obras con inversión municipal.

EN SOURIGUES

Pusieron en valor espacios verdes
+++ Además

El Club de Pesca La Unión 
celebró su 25° aniversario
n El Club de Pesca La Unión, de Juan María Gutiérrez (455 e/ 10 
y 411) festejó sus 25 años con un almuerzo celebrado el domingo 11 
de diciembre. El intendente de Berazategui, Juan José Mussi, visitó 
la institución a la que le entregó un subsidio para que pueda seguir 
progresando. “En este club hay personas con pasión y vocación por 
lo que hacen, por eso siempre los acompañamos”, indicó Mussi, 
quien además agregó: “Les pido que no aflojen, hay que seguir hacia 
adelante”. Por su parte, el presidente del Club de Pesca, Daniel Mo-
ratti, subrayó: “Arrancamos con nada y todo lo que tenemos hoy es 
gracias al esfuerzo de los hacedores del club y al apoyo municipal”.

MUSSI PARTICIPÓ DEL FESTEJO Y ENTREGÓ UN SUBSIDIO

11 3855-7799
www.fmdeleste993.com.ar

4216-5991/7596
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“Un compañero de Los Man-
zanos, que tiene un almacén  
cuenta que hay vecinos que 

compran un huevo para preparar la 
comida. La situación es desespe-
rante. y probablemente sea peor lo 
que viene. Creo que hay que abrir 
un debate para mejorar las cosas 
que se vienen haciendo” explicó el 
dirigente . 

“Vemos que lamentablemente 
esta cerrado el debate, el discurso 
actual es que el empresario es malo, 
el que tiene iniciativa es malo, el 
que invierte es malo. Pasamos tres 
años hablando  mal de (Mauricio) 
Macri y ahora resulta que la in-
flación esta tres veces más arriba, 
entonces hay que cambiar el enfo-
que. Necesitamos un enfoque más 
amplio, buscar un peronismo que 
aliente la inversión y el trabajo”. 

“La verdad es que el servicio 
de salud que se presta es malo, la 
educación es mala, entonces  cuál 
es el Estado Presente del que ha-
blan. No lo puedo ver,  queremos 
una opción que le cambie la vida a 
la gente” pidió Giacobbe. 

“Tuvimos una muy mala ges-
tión económica todo este tiempo 
pero nos quedamos con el discurso 
que lo de Macri fue malo, pésimo, 
creyendo que eso nos iba a mejo-

rar la vida. Lo peor acá es lo que 
NO se hizo. Argentina necesitaba 
cambios y nos dedicamos a pelear-
nos con el campo y los empresa-
rios, con todo el mundo. dividie-
ron las aguas.  Hoy necesitamos 
un peronismo moderno y no un 
movimiento de izquierda” pidió.

“Yo siempre tengo mis expec-
tativas pero primero hay que esta-
bilizar la economía. Es la lucha del 
actual ministro (Sergio) Massa, 
poder mirar siete meses para ade-
lante, pero no, todas las semanas 
tenemos un problema que nos tira 
al precipicio.  En eso esta el mi-
nistro de Economía, pero todos los 
sectores lo tienen que apoyar. El 
problema es que los analistas polí-
ticos dicen que los pasan del horno 
al freezer  y así respectivamente, 
y así será muy difícil, a gente esta 
cada día peor. Los números nos 
asustan. Berazategui, Florencio 
Varela, Esteban Echeverría,  cada 
día están peor. Basta recorrer la 
ciudad para ver la cantidad de gen-
te que se encuentra juntando carto-
nes y esto nos duele” señaló el ex 
legislador. 

“Hoy las plazas están llenas de 
gente vendiendo ropa. Las plazas 
están tomadas con emprendimien-
tos de la  economía precaria. Esto 

no es el peronismo que conocí, por 
eso estoy para aportar en otro sen-
tido” prometio. 

“Y creo que el panorama se 
va a profundizar y ahí tendrá que 
haber grandeza de los dirigentes 
para hacer un cambio de timón y 
convocar a otros dirigentes.  Por 
ejemplo, en el 83, cuando nos 
derrotaron apareció  Cafiero, con 
mucha valentía y (Juan José) Mus-
si también, que impulsaron a una 
renovación. Hoy en día perdemos 
elecciones y están los mismos di-
rigentes. Hay una imagen negati-
va,  es algo inédita, deberían decir 
algunos de ellos que cumplieron 
su ciclo, necesitamos una renova-
ción, escuchar a los dirigentes que 
no fueron escuchados”. 

Y advirtió: “si el diálogo no se 
da,  el Frente de Todos o el peronis-
mo, o como se llame va camino a 
una derrota histórica. Si no hay un 
golpe de timón vamos directo a una 
derrota. Lo que pasa que hoy ve-
mos a quien le echamos la culpa y 
no tanto el resultado...pierden pero 
el que es ministro pasa a ser dipu-
tado y el que es gobernador  pasa 
a ser senador, y la que pierde es la 
gente, porque no implementan otro 
tipo de políticas. Tienen que ver 
que su ciclo esta cumplido y tienen 

incentivar un proceso de renova-
ción, porque sino estamos camino a 
ser un país con los mismos indica-
dores que centroamérica”. 

“Nos estamos reconvocando 

con ese grupo de compañeros, 
porque sentimos que tenemos una 
perspectiva muy mala del país 
pero vamos a apoyar desde dónde 
podamos” aseguró. 

El diputado provincial justicialista, mandato cumplido, Mario Giacobbe indicó que no 
esta “desaparecido de los medios” y que “nunca dejó de militar”, pero esta “muy lejos” de 
querer presentarse “a las próximas elecciones”. “Con un grupo de compañeros, nos venía-
mos juntando para seguir la realidad política de la provincia y en el ámbito local y vemos 
que tenemos una perspectiva muy mala. Nos convoca tratar de acompañar y poner nuestro 
granito de arena, apoyar desde donde podamos, pero la situación esta muy difícil”. 

MARIO GIACOBBE: “ LO PEOR ES LO QUE NO SE HIZO”

“Un compañero de Los Manzanos, que tiene un almacén, cuenta 
que hay vecinos que compran un huevo para preparar la comida”
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Gabriel Carril Campusano 
dijo en cuanto a esto: “Lo-
renzo Herrera es un pobre 

payaso, de toda la vida, nos cono-
cemos mucho es un fantasioso. Es 
un disparate lo que dice. No con-
formo ninguna sociedad anónima 
con nadie. Estoy cansado de las 
faltas de respeto, lo único que él 

hace es querer llamar la atención,  
como no firma un solo acuerdo, 
no logra nada para los afiliados, lo 
único que le queda es tirar un chas-
quibum para que alguien recoja el 
guante” explicó el dirigente. 

“Sería bueno que aprenda ma-
temáticas. EL aumento del 15 por 
ciento, se toma sobre la base de la 

paritaria, sobre el sueldo de mar-
zo. Lo que pretende, quizás, es que 
se aumente el 15 por ciento mes a 
mes. Si él toma como referencia 
el sueldo de marzo, y mira los 
números como corresponde, va a 
ver que lo que decimos es verdad” 
agregó Campusano.

Y confirmó: “Estamos traba-
jando para una nueva recomposi-
ción en diciembre.” 

“Herrera no logró nunca nada. 
Todos los acuerdos que firmamos 
nosotros le repercutieron en la ju-
bilación a él. Es el Payaso PlinPlin. 
Si tiene las pelotas bien puestas 
que denuncie donde corresponde” 
pidió luego el secretario del STM.

“Estamos trabajando fuerte-
mente para una nueva recompo-
sición salarial para diciembre. Lo 
estamos haciendo con mucha res-
ponsabilidad como siempre. Este 
año tenemos nuevamente el con-
venio con la Asociación Obrera 
Textil, una vez más el beneficio 
para el grupo familiar primario. 
Este servicio es en forma gratuita, 

y lo digo  para que Herrera apren-
da lo que es representar al trabaja-
dor. También estamos preparando 
las bolsas navideñas. Termina el 
año y empezamos nuevamente, 
otra vez a presupuestar los útiles 
escolares para la primera entrega 
que hacemos en febrero”.

Campusano admitió que con 
los aumentos conseguidos, “los 
trabajadores municipales tienen 
garantizado cubrir  la inflación 
más un punto más que no es poca 
cosa. La diferencia que falta ajus-
tar se va a hacer en enero de 2022. 
Por otro lado, los descuentos están 
atados a los sueldos básicos, cada 
uno percibe un descuento en base 
al sueldo básico que en la mayo-
ría de los casos supera los cien mil 
pesos”. 

Y puntualizó luego: “Además lo 
que se descuenta esta todo puesto en 
las obras. Los recursos de los traba-
jadores vuelven a los trabajadores”. 
Mencionó que “hay una financiera 
que es la que otorga los créditos a 
los trabajadores, hay un convenio 
desde hace muchos años”.

Para cerrar habló sobre los be-
neficios en turismo. “Tuvimos una 
demanda muy importante con los 
precios que tenemos. El servicio 
incluye hoteles propios de la Fede-
ración, tanto en Córdoba como en 
Mar del Plata. Superamos todas las 
expectativas porque lo pueden pa-
gar en seis veces sin interés. Hace-
mos un esfuerzo superlativo para 
brindar un servicio acorde con las 
necesidades del trabajador”.

ACTUALIDAD

Mientras Lorenzo Herrera, de la Asociación Sindical de Empleados Profesionales y 
Jerárquicos Municipales de Berazategui  denunció una “presunta sociedad anóni-
ma”  entre el Sindicato de Trabajadores Municipales y el Poder Ejecutivo, Gabriel 
Carril Campusano defendió los acuerdos firmados y habló de los logros de este años 
tan complejo. “Ellos firmaron el acuerdo de aumento  pero no consiguieron el 10 
por ciento que declararon, sino el 7,5” reclamó Herrera.  

CRUCES ENTRE SINDICATOS MUNICIPALES 

Gabriel Carril Campusano le contestó a Lorenzo Herrera: “Lo único que 
le queda es tirar un “chasquibún” para ver si alguien recoge el guante”
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“La situación económica hoy  
es determinante, condicio-
nante, donde además hay un 

polo opositor muy fuerte que esta 
operando políticamente para ganar 
las próximas elecciones” arriesgó 
Argentino Geneiro, secretario de 
Capacitación de UTGRA. que fue 
parte de la comitiva que se reunió 
con la Liga de gobernadores. Fue 
parte de la mesa chica de la CGT 
que pidió un encuentro urgente, 
luego del renunciamiento público 
que hizo Cristina Kirchner a su 
candidatura para 2023. 

Durante el encuentro, conver-
saron sobre diversas cuestiones 
como la realidad económica, el 
estado del Frente de Todos y las 
próximas elecciones, pero el obje-
tivo general fue armar la mesa po-
lítica. “Comenzamos a pensar una 
serie de pasos para que reaccione 
el peronismo y salir de esta situa-
ción inmóvil. Queremos que el pe-
ronismo tenga fuerza de reacción y 
en eso estamos todos empeñados”, 
resumieron los participantes del 
encuentro.

“Lo primero que tenemos que 
hacer es no echarle la culpa a los 
demás sino mirarnos al espejo. La 
gestión nuestra no es la mejor, sal-
vo algunas excepciones. Hay mu-
chos compañeros que van a ser vo-
tados pero estamos fallando en la 
política nacional. Nos frenan cosas 
que son fundamentales. La oposi-
ción quiere ganar las elecciones, 
por eso en diez días tenemos que 
volver a reunirnos para definir co-
sas puntuales” estableció Geneiro.

“A través de la Mesa Nacio-
nal Peronista fuimos convocados 
por los gobernadores a analizar la 
situación del país, lo que nos esta 
pasando, también sobre el rol del 
peronismo en este momento. Te-
nemos que volver a recuperarlo 
con la acción” agregó el dirigente. 
“Sobre todo tenemos que plantear 
los problemas en las reuniones le-
gislativas que es lo que falta hoy, 

porque hoy la representación orgá-
nica de los trabajadores no existe 
dentro de las Cámaras Legislati-
vas nacionales, ni provinciales, ni 
municipales, en la mayoría de los 
casos. Hoy la CGT no tiene nin-
gún diputado nacional, no tiene re-
presentación y eso es complicado, 
porque queremos escuchar la voz 
de los trabajadores”. 

Geneiro definió que los sin-
dicatos tienen que ser “parte del 
debate”. Y opinó: “Ahora los go-
bernadores asumieron un compro-
miso. Fue la primer reunión y se 
planteó la realidad. Los dirigen-
tes sindicales hablamos de cual 
era nuestra visión de la situación, 
que es muy compleja y difícil, La 
única manera de resolver esto es 
escuchar las voces de todos. Se 
que los tiempos son escasos pero 
no podemos dejar esto así como 
esta. El peronismo siempre tuvo 
otra mirada, y la educación, la pro-
ducción y el trabajo fueron los ejes 
fundamentales,  pero eso se fue 
perdiendo y eso generó una situa-
ción que no es cómoda para nadie, 
la gente realmente esta mal”. 

Además contó que en la reu-
nión “hubo mucho debate”  y que 
“los gobernadores escucharon 
muy atentos, todo lo que tenía para 
decir el movimiento obrero”. 

El propio Geneiro fue uno de 
los que planteó su opinión. “Tuve 
la oportunidad de expresarme. 
Dije que cuando era joven, mili-
tante, las escuelas de adoctrina-
miento político eran los sindicatos. 
Ahí  íbamos a escuchar en semi-
narios, debates, a esos hombres 
que eran muy claros en lo que era 
el peronismo, formaban parte de 
una estructura que sabía lo que te-
nían que hacer, dónde encaminar 
los pasos. Viví otra realidad. pero 
nos fuimos acostumbrando a otra 
cosa. Nosotros no podemos solo 
ser generadores de planes sociales. 
Nosotros pregonábamos la justicia 
social que es lo que marcó la di-

ferencia en el peronismo, incluso 
en la región: el derecho a la educa-
ción, al trabajo, al salario digno, al 
futuro con un sueldo que nos per-
mita vivir. Hoy tenemos una infla-
ción que es una locura y  nosotros 
somos gobierno, no le podemos 
esquivar el bulto”.

“Por eso insistimos con los go-
bernadores que teníamos que tener 
una ronda de conversaciones para 
profundizar el debate que tiene 
que ser positivo. Y en la concep-
ción estamos todos de acuerdo, el 
tema es que después fallamos en 
la acción. Tenemos que concretar 
en hechos las cosas que se dijeron. 
porque termina la reunión y no te 
atienden el teléfono, es un tema 
delicado, tenemos que reacomo-
dar el movimiento nacional no hay 
duda con respecto a esto” pidió.

Y luego determinó: “todos so-
mos conscientes que si esta situa-
ción continua así pueden perder 
las candidaturas. Los gobernado-
res son receptores de todo y saben 
qué va a pasar con el arrastre na-
cional, saben que cuando vienen 
las olas se llevan todo, por eso la 
situación es muy difícil y no po-
demos quedarnos de brazos cru-
zados. Tenemos que analizar y ver 
cómo hacemos para salir”.

Antes de cerrar, Geneiro mani-
festó que “es necesario que el pero-
nismo debata qué es lo mejor que 
nos puede pasar. Hay que buscar el 
liderazgo de gente que sea creíble 
para la sociedad, que tengan pro-
puestas que tenga que ver con las 
raíces del peronismo”.  También 
dijo que están de acuerdo con la 
PASO “para que la gente se exprese 
y elija el mejor candidato”.

En la reunión estuvieron el 
gobernador de la Rioja, Ricardo 
Quintela; el de Chubut, Mariano 
Arcioni; el de San Juan, Sergio 
Uñac; el de la Pampa, Sergio Zi-
liotto; la de Santa Cruz, Alicia 
Kirchner; el de la provincia de 
Buenos Aires, Axel Kicillof; el de 

Formosa, Gildo Insfrán; el de San-
tiago del Estero, Gerardo Zamora; 
el de Catamarca, Raúl Jalil; el de 
Tucumán, Osvaldo Jaldo; el de 
Misiones, Oscar Herrera Ahuad y 
por zoom el de Chaco, Jorge Ca-
pitanich y Gustavo Bordet. Por la 
CGT, en tanto, asistieron dos de 

sus secretarios generales, Héctor 
Daer y Carlos Acuña; Gerardo 
Martínez de la UOCRA, Armando 
Cavalieri del sindicato de Comer-
cio; Juan Carlos Smith, del sindi-
cato de Dragado y Balizamiento y 
Andrés Rodríguez, de UPCN, y el 
propio Geneiro, entre otros.

ACTUALIDAD

Tras una reunión de casi tres horas en el Consejo Federal de Inversiones los dirigentes 
sindicales reunidos con un grupo de gobernadores llamaron a “recuperar el peronis-
mo” y pidieron “armar una mesa de poder político donde podamos respaldarnos y 
desde donde podamos formular un análisis, una estrategia y un accionar en común”.

GOBERNADORES SE REUNIERON CON LA CGT

“La situación económica hoy es 
determinante” aseguró Geneiro
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“En el caso de Cristina Fernán-
dez de Kirchner la Justicia avanzó, 
y ha llegado a un dictamen. Que-
dan muchas apelaciones y cosas 
por definir pero en un país serio 
donde la Justicia avanza tiene que 
ser así y no solo para Cristina , 
sino para todos. Si hay políticos 
corruptos tienen que ser juzgados” 
argumentó el doctor Jorge Naddaf. 

“En nuestro país, el hecho 
que la gente se enriquezca desde 
la función pública, sea en cual-
quiera de los ámbitos es habitual. 
Es  lo que tenemos que tratar de 
erradicar.  Que la gente llegue a la 
función queriendo transformar la 
sociedad y no para engrosar sus 
bolsillos. No solo tiene que ver 
con el problema de Cristina sino 
que tenemos que entender que 
tenemos un problema social muy 
grande” advirtió.

“Entre lo que pidió  el fiscal y la 

pena que le dieron hay una diferen-
cia grande, pensé que se iban a acer-
car más a lo que pidió el fiscal,  pero 
ahora será el Tribunal de Casación, 

el que defina si la confirma así como 
está o la tiene que modificar”.

Naddaf  luego opinó: “igual 
creo que en un país serio no habría 
un ataque al Poder Judicial y a los 
medios de comunicación como lo 
esta haciendo hoy La Cámpora. Lo 
más coherente sería dar un paso 
al costado hasta que  la condena 
quede firme. Tampoco deberían 
salir a decir en los medios ´que 
me vengan a buscar a partir del 10 
de diciembre´, porque  eso en vez 
de calmar las aguas, y más en un 
contexto donde hay una crisis de 
seguridad y económica muy im-
portante,  agitan más y me parece 
muy peligroso. Sería un acto de 
madurez política, dar un paso al 
costado, ponerse a disposición de 
la justicia y esperar a que tanto Ca-
sación o la Corte Suprema definan 
como termina el caso”.

También estimo: “Quedo pro-
bado que Cristina ha cometido 
diversos ilícitos y por eso la con-
denaron. Ha habido actuaciones 
fraudulentas, con solo ver la can-
tidad de dinero que tiene la familia 
ahora y la que tenía cuando asu-
mieron, esta a la vista”. 

Y asumió: “trabajo desde las 
siete de la mañana a la nueve de 
la noche y no tengo el dinero que 
tienen ellos. Y lo poco que ten-
go me lo gane con sudor,  como 
muchas otras personas de nuestro 
país y no tengo una fortuna. Nadie, 
que no meta la mano en la lata en 
este país, llega a tener la fortuna 
que tienen muchos políticos ac-
tualmente porque no solo la vice-
presidenta esta en esta situación,  
sino que  muchos de su entorno 
también se enriquecieron en forma 
fraudulenta”. 

Finalmente el dirigente radical 
aseguró: “que Cristina haya dicho 
que no quiere ningún cargo,  es 
una bravuconada, es para generar 
más incertidumbre, más preocupa-
ción y más problemas. Tiene que 
renunciar a su  cargo actual y dejar 
que la justicia avance”.

Por la “Causa Vialidad”,  el Tribunal condenó a Cristina Kirchner a 6 años de 
prisión e inhabilitación perpetua para ejercer cargos públicos. Y esa situación trajo 
múltiples opiniones, entre ellas la del presidente del Comité local de la UCR. 

JORGE NADDAF, PRESIDENTE DEL RADICALISMO LOCAL

“Creo que en un país serio no habría un ataque al Poder Judicial y a 
los medios de comunicación como lo está haciendo hoy La Campora”
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“Cada loco con su tema. 
Tenes que tener ciertos re-
quisitos para participar de 

cualquier negociación, inclusive 
nosotros sosteníamos que éramos 
los únicos que podíamos partici-
par de la Mesa Partitaria porque 
éramos el único sindicato que 
reuníamos las condiciones de la 
Ley 23551 y todo lo que esa Ley 
impone, como la Personería Gre-
mial  y más del 10 por ciento del 
padrón del municipio afiliado al 
gremio. Hay cuestiones que no 
cubre Herrera y por eso no tiene 
representatividad. Es muy senci-
llo de entender”. 

“Hoy digo- sostuvo Baez- 
que vaya y lo denuncie en el Mi-
nisterio de Trabajo y en la Jus-
ticia. Nosotros los atropellos los 
planteamos en la Justicia. Y si él 
cree que tiene condiciones y no 
tiene nada que lo frene tiene que 
reclamar como lo hemos recla-
mado nosotros”. 

Y precisó: “No hay mucha 
vuelta. Herrera no es neófito en 
materia gremial para decir o desfi-
gurar los logros que hemos conse-
guido nosotros. Tuvimos un acuer-
do salarial, porque paritaria no 
tuvimos todavía en Berazategui”. 

Baez también contó cómo 
fueron las negociaciones con el 
Ejecutivo: “Hablamos con el in-
tendente para estar por encima de 
la inflación. Accedimos a firmar el 
acuerdo que se esta cumpliendo al 
pie de la letra. Todos los acuerdos 
se firman sobre el básico que había 
al momento del acuerdo, que fue 
en el mes de marzo. Y la idea es 
que fuera siempre un punto por en-
cima de la inflación... y lo venimos 
consiguiendo. Me llama el secre-
tario de Hacienda y me dice cómo 
son las cosas. Si se puede o no . 
Son los pasos que da el Ejecutivo 
con previo aviso para mantener el 
impacto vigente, no hay motivo de 
conflicto alguno. Lo que pasa es 
que la plata hoy no alcanza porque 
todo aumenta”.

Bonos

“En las negociaciones venía-
mos hablando de los bonos, pero 
también somos  conscientes del 
sueldo que nosotros tenemos. Te-
nemos un básico dentro de la pro-
vincia de Buenos Aires,  bastante 
bueno, en comparación con los 
demás municipios, lo que sucede 
es que hoy no hay plata que al-
cance, pero nuestros  básicos son 
aceptables. Estamos hablando con 
otros municipios que no están tan 

lejos, como Esteban Echeverría o 
Merlo que tiene un básico de  27 
mil pesos. Con esto no justifico 
nada, pero si comparamos no es-
tamos mal.  En Quilmes me pasa-
ron documentación recientemente. 
Allí están teniendo básicos de 57 
mil pesos. Entonces para lo que 
nosotros teníamos, porque prego-
nábamos salarios inexistentes a lo 
que era el mercado laboral, hoy si 
estamos bastante mejor. Los tra-
bajadores nos expresan hoy otras 

inquietudes, como ingresar en la 
planta permanente o preocupados 
por las recategorizaciones” argu-
mentó el dirigente.

“Obvio que quisiéramos tener 
mejores sueldos, pero estamos 
en una situación muy compleja 
de país y esta vez podemos decir 
que estamos resguardados por el 
Ejecutivo y el sueldo no perdió 
tanto poder adquisitivo con res-
pecto a la inflación” definió el 
sindicalista. 

ACTUALIDAD

El dirigente de la Asociación Sindical de Berazategui, Lorenzo Herrera, también 
habló en contra de Daniel Báez, secretario general de la Unión de Obreros Trabaja-
dores de Berazategui.  Tanto él como Gabriel Carril Campusano fueron denuncia-
dos  de brindar datos erróneos sobre los aumentos y de ser “ninguneados” a la hora 
de definir negociaciones,   pero se defendieron de las acusaciones.

BAEZ TAMBIÉN FUE EN CONTRA DE HERRERA

“Cada loco con su tema, tenés que tener ciertos 
requisitos para participar que Herrera no tiene”
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Los dos sillones restantes es-
tán destinados a los CAPS 
N° 13 (calle 114 y 26) y N° 

14 (calle 151 A y 35).
En este marco, el intendente 

Mussi expresó: “En cada una de sus 
visitas, Nicolás Ritacco ha realizado 
varios aportes de diferentes carac-
terísticas y de distinta naturaleza. 
Desde un camión de bomberos, has-
ta elementos para la Clínica Veteri-
naria Municipal. Le agradecemos a 
él y al presidente Alberto Fernández, 
por su predisposición, vocación de 
servicio y compromiso”.

Por su parte, Ritacco remarcó: 
“Este es un nuevo aporte que ha-
cemos desde el Gobierno nacional, 
para Berazategui. En este caso, se 
trata de elementos de odontología 
de primera calidad. No es casuali-
dad que visitemos este municipio 
de manera tan seguida, porque que-
remos que los recursos lleguen a 
donde más se necesitan y mejor se 
utilizan; y entendemos que acá la 
gestión municipal es muy eficiente”.

A través del Gobierno nacional, se entregaron cuatro nuevos sillones odontológicos que se uti-
lizarán en diferentes Centros de Salud de Berazategui. El intendente Juan José Mussi recorrió 
el Centro Odontológico Municipal (Av. 14 e/ 131 y 132), donde se instalaron dos de los nuevos 
equipamientos. Lo acompañó el subsecretario de Asuntos Políticos de la Nación, Nicolás Ritac-
co -quien gestionó la entrega-; y el secretario local de Salud Pública e Higiene, Pablo Costa.

PARA EL CENTRO ODONTOLÓGICO MUNICIPAL Y LOS CAPS Nº 13 Y 14

Nuevo equipamiento para la red odontológica


